

Drapeau

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/drapeau-2018-019-036/>

Collections / Transports et communications / drapeau



Drapeau avec logo blanc sur fond bleu de SRC/CBC, provenant de la collection de Radio-Canada.

Numéro d'accession 2018.19.36

Matériaux fibre

Dimensions 132 x 250 cm

Contexte historique

Ce drapeau sur lequel se trouve un ancien logo de Radio-Canada/CBC servait de support publicitaire pour le diffuseur public canadien. Fondée le 2 novembre 1936, la Société Radio-Canada est créée dans la foulée de la commission Aird, qui était chargée d'enquêter sur la situation de la radio au Canada à la fin des années 1920. Préoccupés par l'identité canadienne soumise à l'influence des stations de radio américaines, les commissaires recommandent dans leur rapport, déposé en 1929, la création d'un réseau public national chargé de favoriser l'industrie culturelle canadienne. C'est ainsi qu'est créée la Commission canadienne de la radiodiffusion, en 1932, qui est finalement remplacée par Radio-Canada/CBC en 1936.

Au fil des années, Radio-Canada/CBC peaufine son image et son identité visuelle à travers divers logos. Le logo sur ce drapeau, composé

de 28 pièces, a été inauguré en 1974 et est l'œuvre de la firme torontoise de design graphique Burton Kramer et Associés. Au centre se trouve la lettre « C », pour « Canada », qui se diffuse dans toutes les directions, à l'image des ondes radiophoniques et télévisuelles de la Société. De 1974 à 1986, le logo est multicolore, mais uniformisé en bleu de 1986 à 1992.

© Collection Pointe-à-Callière, 2018.019.036

Photo de Victor Diaz Lamich